



岩滝小だより

令和3年 6月 30日
与謝野町立岩滝小学校

岩滝小ホームページ <http://www.kyoto-be.ne.jp/iwataki-es/>

◎運動会を行いました!

運動会 6/24 (木)、晴天に恵まれ、延期になっていた運動会を実施することができました。腕の振り・足・視線を意識して取り組んだ入場行進、声を掛け合いながら朝練習に取り組んだ児童会種目「運べ、ボールリレー!」、初めての運動会となる1・2年生で頑張った「花笠」、「一生懸命はかっこいい!」を合い言葉に気合の入った演技を披露した「南中ソーラン」、バトンパスの技を磨いて力走した「5・6年リレー」、児童会本部役員やチームリーダーによるあいさつや選手宣誓等、子ども達は力一杯頑張っていました。種目数を縮小した午前中開催、人数制限、平日開催等、様々な制限の中での運動会でしたが、保護者・地域の皆様の温かい拍手に見守られ、子ども達の思い出に残る運動会となりました。PTAの役員様には、当日の駐車場係や準備・後片付けなど、様々な役割をお世話になりました。本当にありがとうございました。



◎交通安全指導を行いました!

今年度は、緊急事態宣言発令のため例年のような自転車教室を行うことはできませんでしたが、京都府警察の資料やDVDを活用し全学級一斉に交通安全指導をしました。自転車に乗る時のルール、自転車事故の特徴等を知り、自分の自転車の乗り方等を振り返っています。子ども達の中には、ブレーキではなく足で止まったり、ふらついて道路の端を走ることが難しかったり、十分確認せずに道を渡ってしまったりと、まだまだ心配な乗り方をしている子もいます。ご家庭でも、ぜひお子様の自転車の乗り方を見てあげてください。

◎「黙食」に取り組んでいます!

コロナ対策として全校で「黙食」に取り組んでいます。マスクを外しているときはおしゃべりをしない、ということを中心に意識し、どの教室でも静かに食事ができています。安心・安全に過ごせるよう今後も頑張ります。



7月行事計画

日	曜	行事	下校時刻
1	木	安心安全ネットワーク会議 19:00	15:20(1・3年) 16:00(2・4~6年)
2	金		15:00 一斉下校
3	土		
4	日	PTA丹後指導者講習会(オンライン開催)	
5	月	朝会(おもしろ講座) 委員会	15:00(1~4年) 16:00(5・6年)
6	火		15:20(1・2年) 16:00(3~6年)
7	水	5・6年薬物乱用防止教室	15:00 一斉下校
8	木	安全の日 アルミ缶回収 PTA本部役員会 19:00	15:20(1・3年) 16:00(2・4~6年)
9	金		15:00 一斉下校
10	土		
11	日		
12	月	児童朝会	15:20(1・2年) 16:00(3~6年)
13	火	京都府PTA指導者中央研修会(京都国際会館)	15:20(1・2年) 16:00(3~6年)
14	水	4年校外学習(海洋高校)	15:00 一斉下校
15	木	非行防止教室	15:20(1・3年) 16:00(2・4~6年)
16	金		15:00 一斉下校
17	土		
18	日		
19	月	給食最終日 5時間授業 地区集会	14:30 一斉下校
20	火	第1学期終業式	11:40 一斉下校

◎ 7月21日から夏休みになります。現在わかっている予定は以下の通りです。

詳しい予定は、夏休みに入る前にお知らせします。

・学習補習 7月27日(火)~29日(木) ・PTA学校清掃 8月21日(土)

◎タブレットの導入!

文部科学省の「GIGAスクール構想」に基づき、与謝野町にもタブレットが1人1台導入されました。現在順次、タブレットの使い方の授業を行っています。タブレットに関する約束を確認した後、1人1台タブレットを配布し、実際に、ボタンを押したり指を動かしたりして簡単な操作を練習しました。カメラのアプリを起動し、写真を撮ったり、保存したり、もう一度再度開いたりする操作も行いましたが、子ども達はしっかり話を聞き、操作手順をすぐに習得してきました。今度さらに使い方を練習し、7月中旬には家庭にタブレットを持ち帰って指定の動画をおうちの方と一緒に見る体験をします。改めて文書を配布いたしますので、タブレット導入にご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



◎PTA学年・学級懇談会、お世話になります!

1学期末のPTA学年懇談会を開催いたします。学級委員様にお世話になり、日程調整をいただいているところです。各学年の案内文書をご覧ください、ご参加くださいますようお願いいたします。

***** 運動会の感想、ありがとうございました! *****

がんばった子ども達をたくさんほめていただきありがとうございます。不十分な点もあったと思いますが、温かいお言葉をたくさんいただき、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました!

何度宣言が延期されても「今年は運動会をするんだ」という先生方の意気込みが伝わってきました。開会式もピシッと整列し、とてもよかったです。徒競走では一生懸命走る姿を見ることができ、嬉しかったです。表現では、これまでがんばって練習したんだろうと感じ、感動で涙でした。児童会種目もくふうされていましたね。しっかりと練習され、一生懸命がんばる岩小っ子が見られ、私も頑張らねば…そして我が子に「がんばったねえ」と声をかけようと思いました。「一生懸命は、かっこいい!」ステキな言葉ですね。

去年運動会がなかったので、今年はあってよかったです。ボールリレーでは、6年生のお兄さん・お姉さんに1年生にも分かりやすく丁寧に教えてもらったことを、家で話してくれました。本番も皆で協力し合う姿が印象的でした。花笠音頭も頑張っていてとてもよかったです。

初めての運動会でした。どんな感じなのか楽しみに観に行かせてもらいました。子ども達が一生懸命に走っている姿や協力してボールを運んだり花笠を踊っていたりする姿を見て、成長を感じ嬉しかったです。高学年のリレーは、私までドキドキしました。コロナ禍で午前中だけでしたが、内容もよかったです。ありがとうございました。

内容がいつもと違ったり縮小された運動会でしたが、開催できたことが本当によかったと思います。ありがとうございました。南中ソーランはお兄ちゃんのころから何度も見ているのですが、毎回違った良さがあり、何度見てもかっこいいです。娘はソーランリーダーということで、練習の時からとても張り切っており、本番は緊張している様子でしたが、かっこよくやり切る姿がとても素敵でした。見に来れなかったおじいちゃん、おばあちゃんには動画を見てもらいたのしんでもらいました。

一生懸命はかっこいい!!まさに、その通りの運動会でした。子ども達のがんばる姿に、明日からの活力をもらいました。花笠音頭も、途中で前後の入替があり、我が子を探しやすかったです。来年は制限なく開催できるといいですね。

初めての小学校での運動会。とにかく無事開催されたことが何よりうれしいです。50m走では力をふりしぼり、花笠音頭ではしっかり傘を使って踊れました。全学年のボールリレーでは、適度な距離を保ちつつ、皆で協力してバランスを保たないと運べないことがとてもよかったです。コロナ禍でもできる競技を考えてくださった先生方、用意してくださった役員の皆様、ありがとうございました。

規模縮小でしたが、みんなのがんばっている姿が見れてよかったです。みんなたくさん練習したのだからと思うと、開催できてよかったと思います。1年生で初めての体験だったからか、すごくはりきって見えました。少しウルウルしました。先生方・役員の方々、ありがとうございました。

リレーの迫力もあり、皆が成長しているのを感じました。ソーラン節も練習の成果が出ていました。今回はテントなしでよかったと思います。できる範囲であることを考えて運動会ができたのは、子ども達にとって記憶にも残ってくれるだろうと思いました。

仕事のため参加できませんでしたが、2年生の息子にとって初めての運動会となりました。「今年もできないかもしれないな」と心配していましたが、対策をしながら実施して頂けて本当によかったです。運動会に向けてがんばる姿、当日がんばる姿、その姿を見てもらえること、子ども達にとっても、とっても自信になり、大切な経験になったと思います。コロナが心配だからできない、ではなく「どうやればできるのか?」を常に考えて実施して頂けてありがたく思います。

コロナ禍でしたが、昨年できなかった運動会を見れて嬉しく思いました。2年ぶりということが大きいのか、我が子が普段より大きく見え、元気いっぱいでのこにこと踊る姿に成長を感じました。

無事に運動会を開催でき、それを参観できたこと、一昨年は当たり前前にできていたことだけ、コロナ禍で半ば諦めていただけに大きな喜びを覚えました。貴重な参観をありがとうございました。

ソーラン節が、昨年見せてもらった時よりもカッコよくて成長を感じました。コロナ禍でがんばっていた子ども達にも感動しましたが、しっかり対策をしながら運動会を実施して下さった先生方にも感謝しています。ありがとうございました。

昨年は運動会が中止になりとても残念でしたが、今年はコロナ禍でもどうにか開催していただきありがとうございました。ダブルダッチがなかったことは残念でしたが、我が子の運動会を楽しむ姿、がんばる姿が見られてよかったです。たくましく成長しているなぁと感じました。リレーでのバトンパスや走りを見て、チームとしても個人としても、我が子だけでなくみんなの成長も感じる事ができました。

行事の判断や実行が難しい中、開催していただきありがとうございました。児童会種目もいろいろと配慮され、それを練習してきたことがよくわかりました。種目は減っていましたが、各学年のがんばりがよくわかりました。高学年のリレーでは、しみじみと「バトンをつなぐ」競技っていいものだなあと感じました。

昨年に引き続き、コロナの収まる気配がなく、今年の運動会も中止になるのかと心配していましたが、先生方や役員の皆様のご尽力のおかげで、子ども達のがんばる姿を観ることができました。規模は縮小されていましたが、十分見ごたえのある充実した一日になったと思います。1・2年生にとっては小学校生活初めての、6年生にとっては最後の運動会が開催されて、本当に嬉しく思います。暑い中、お疲れさまでした。ありがとうございました。

小学生になって初めての運動会で、本人よりも親の方が緊張していたと思います。50m走で転ばないだろうか、花笠音頭はちゃんと踊れるだろうか。そんな親の心配をよそに、緊張もなく、ずっとニコニコ笑顔で運動会を楽しんでいる姿を見て、我が子の成長を感じ、たくましく育っているなぁと感じることができました。コロナで延長になったり、内容の変更や短縮など、先生方や役員の方は大変だったと思います。開催して頂けてありがたいです。ありがとうございました。

心配されていたお天気も無事晴れて暑いくらいでしたが、運動会ができてよかったです。子どももとても気合が入っていて、とても頑張っていました。南中ソーランもキレの良い踊りでした。できすぎほどよくできたと思います。短い時間でしたが、先生方の努力がしのばれます。よい運動会をありがとうございました。

新しい形での運動会、とてもよかったです。短い時間でも、子どもも大人も負担なく、今後もこの形で十分成長は見られるのでいいように思います。

当日は参観できず、祖母ががんばっている姿を応援してくれました。2人とも満足そうに、リレーのバトンパスのことや走っているときの話を話してくれました。

当日に向けて、上の子は6年生として全校を引っ張るという難しさ、下の子は5年生高学年として1年生を集合させるために作戦を練っていること等…たくさん話を聞かせてくれる中で、運動会を通して、それぞれが成長していることを感じ嬉しく思いました。大変な中ですが、できる形を模索し、あきらめず人とつながりながら成長してほしいと願います。

*** コロナ対策、熱中症対策等について、ご意見もいただきました。いただいたご意見を参考にさせていただき、今後の行事や取組も工夫していきたいと思っています。**